



Communauté métropolitaine
de Montréal

248

DQ4.1

Projet d'amélioration du réseau routier à
Vaudreuil-Dorion

Vaudreuil-Dorion

6211-06-119

Le 19 juin 2007

Madame Monique Gélinas
Coordonnatrice du secrétariat de la commission
Bureau des audiences publiques sur l'environnement
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6

1002, rue Sherbrooke Ouest
Bureau 2400
Montréal (Québec)
H3A 3L6

☎ 514 350-2550
☎ 514 350-2599

Objet : Projet d'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Dorion

Madame,

Le 7 juin dernier, vous nous faisiez parvenir deux questions relatives au projet ci-haut mentionné.

La première question concernait l'implantation d'une station de mesure de la qualité de l'air sur le territoire de Vaudreuil-Dorion et sa valeur ajoutée considérant le réseau de stations existant. De prime abord, il m'apparaît nécessaire de souligner que le réseau existant est de la responsabilité de la Ville de Montréal, laquelle a hérité de sa gestion lors de la réorganisation municipale en 2001, en lieu et place de l'ancienne Communauté urbaine de Montréal. Par conséquent, il nous semblerait plus approprié que cette question soit acheminée directement à l'administration de Montréal.

La deuxième question concerne l'entente de développement durable que nous avons signée en 2002 avec le gouvernement du Québec. En matière d'aménagement, cette entente concerne principalement la protection des boisées d'intérêt métropolitain et la mise en valeur des espaces en rive. L'étude rapide du projet d'amélioration proposé par la municipalité de Vaudreuil-Dorion démontre, d'une part, que ce projet se situe à l'intérieur du périmètre urbanisé et, d'autre part, qu'il ne touche à aucun des 31 bois identifiés par la Communauté métropolitaine de Montréal. Aucun projet n'a également été déposé en ce qui a trait à la mise en valeur d'un espace en rive dans ce secteur.

Nous espérons que ces éléments de réponse vous satisferont et nous demeurons disponibles pour tout renseignement complémentaire.

Veuillez recevoir, Madame, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Michel Rochefort
Conseiller à la direction générale